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------ Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e catorze, reuniram-se pelas dezoito 
horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, 
Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os 
seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto um – Serviço de pendentes; --------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – 

Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi lida a ata vinte e três do corrente ano, foi posta à aprovação e foi aprovada por 
unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com diversas 
informações sobre o concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Câmara Municipal de Almeirim enviando edital número seis barra dois mil e catorze barra 
APA – ARHTO, para afixação. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ O mesmo foi afixado em local próprio. ---------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Município de Almeirim, enviando fax a solicitar o autocarro e respetivo motorista para 
deslocar a Associação vinte quilómetros de Almeirim, no dia treze de dezembro. ------------------------- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municípios de Almeirim, Alpiarça e Chamusca, 
enviando ofício para uma reunião de trabalho, Comissão Intermunicipal de Defesa da Floresta 
Contra Incêndios, dia doze de dezembro de dois mil e catorze. ------------------------------------------------- 
------- Esteve presente a Presidente. -------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Portal Nacional dos Municípios e Freguesias, enviando email com convite de adesão 
gratuita. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Foi efectuada a adesão. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Centro Distrital de Santarém, Instituto Segurança Social, enviando convite para o Encontro 
Nacional dos Canhotos Locais de Desenvolvimento Social – Reflexões, práticas e interações. -------- 
------ Da DGAI, enviando ofício sobre o Recenseamento Eleitoral, Composição das Comissões 
Recenseadoras no Território Nacional. ----------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Cityhall, enviando email com a Portaria número duzentos e cinquenta e quatro barra dois 
mil e catorze, que regula o PEPAL. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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----- Dos Recursos Humanos do Município de Almeirim, enviando email com nota interna sobre 
alteração ao período anual de férias, bem como os novos impressos em uso no Município. ----------- 
------ Da Globalsoft bsc, enviando informação dos seus serviços, tais como consultoria, auditoria e 
formação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da CPCJ Almeirim, enviando convite para a exposição de desenhos alusivos aos direitos das 
crianças no âmbito da Comemoração Local, do vinte cinco de abril Aniversário da Convenção 
sobre os direitos das crianças, no dia quinze de dezembro, pelas dezasseis horas e trinta minutos, 
no átrio da Câmara Municipal de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------- 
------ De Rui Louraço, enviando proposta sobre a “Elaboração de Videos Promocionais”, sobre a 
Freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Associação dos vinte quilómetros de Almeirim, enviando convite para o almoço convívio 
de encerramento de época. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Do Conselho Nacional, para a promoção de voluntariado enviando convite para a sessão 
comemorativa do dia internacional dos voluntariados, a realizar no dia cinco de dezembro, no 
Convento de São Francisco. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------ Esteve presente a Presidente. --------------------------------------------------------------------------------------- 
------- Do CAJ Raposa, enviando informações relativas à época dois mil e quinze. Informando que 
foi aprovado em Assembleia a separação das atividades do CAJ Raposa em duas secções, uma 
de atletismo (trail/running) e outra de ciclismo. Anexando a ata da referida Assembleia. Informando 
também do número de atletas filiados no clube. ---------------------------------------------------------------------- 
------ Do CAJ Raposa, enviando convite para o executivo estar presente no almoço convívio de fim 
de época, a realizar dia treze de dezembro.---------------------------------------------------------------------------- 
------ Na impossibilidade de estar presente todo o executivo, irá o mesmo ser representado pela 
Presidente. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
------- Do CAJ Raposa, enviando email a solicitar a sala da Casa da Cultura, assim como as mesas 
e cadeiras da Junta de Freguesia, disponíveis na Casa da Cultura, para o dia treze de dezembro.-- 
------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- De Várias Entidades, enviando cartões de Boas Festas. Os mesmos foram retribuídos. --------- 
------- Do Orfeão de Almeirim, enviando convite para o concerto de Natal a realizar no próximo dia 
vinte de dezembro, na Igreja Paroquial de Almeirim.----------------------------------------------------------------- 
 Vai estar presente o executivo. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

informações. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente da Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ A informar que esteve presente na sessão comemorativa do dia internacional dos voluntários, 
no dia cinco de dezembro no convento de S. Francisco, na referida sessão foi homenageado a Drª 
Elza Chambel e esteve presente o Ministro da Segurança Social, Pedro Mota Soares. ------------------ 
------ Da Presidente da Junta, a informar que esteve presente na reunião de trabalho, da comissão 
intermunicipal de defesa da floresta contra incêndios, no dia doze de dezembro, na Chamusca na 
qual se debateu o plano modelo do uso de fogo proposto para regulamento e também a avaliação 
da área ardida e de ocorrência. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta, a informar que devido ao estado de saúde do funcionário Filipe 
Carvalho Avó, o qual se encontra de baixa, a junta tem recorrido à Freguesia de Almeirim, para a 
dispensa de funcionários nos serviços de coveiro.------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta,  a informar que no dia dezasseis de dezembro vão iniciar funções na 
junta de freguesia quatro funcionários ao abrigo do CEI, sendo eles António Vareta, Vítor Mateiro, 
Maria João Terrinca e Maria Natália. ------------------------------------------------------------------------------------- 
------ Da Presidente da Junta, a propôr que se envie ofício ao Sr. Presidente CMA a solicitar apoio 
para aquisição de uma carrinha de dezasseis lugares uma vez que as existentes já se encontram 
muito velhas e a necessitar constantemente de manutenção. Sendo as mesmas necessárias 
diariamente para serviço escolar, apoio ao desporto e á cultura. ------------------------------------------------ 
------ O Executivo analisou a proposta e devido à relevância da mesma aprovou-a por unanimidade.  
------ Da Presidente da Junta, a propôr que se envie ofício ao Presidente da Câmara Municipal de 
Almeirim a solicitar apoio para pintura da parte exterior da casa da Cultura, assim como a limpeza 
dos telhados e algerozes dado que o edifício não sofre manutenção desde a sua requalificação e 
encontra-se atualmente muito degradado. ------------------------------------------------------------------------------ 
------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade.------------------------------------------------------------ 
------- Do Tesoureiro da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- A propor que se faça uma alteração orçamental. Dedução de mil seiscentos e sessenta e oito 
euro, na rubrica zero dois zero um zero um; reforço de cento e vinte cinco euro, na rubrica zero um 
zero um onze; reforço de quarenta euros, na rubrica zero um zero dois treze zero um; reforço de seis 
euros, na rubrica zero dois zero um zero quatro; reforço de trezentos e cinquenta e cinco euros, na 
rubrica zero dois zero um zero oito; reforço de sessenta e três euros, na rubrica zero dois zero um 
dezassete; reforço de cento e trinta e seis euros, na rubrica zero dois zero um vinte e um; reforço de 
quinhentos e setenta e sete euros, na rubrica zero dois zero dois zero três zero dois; reforço de cento 
e setenta e um euros, na rubrica zero dois zero dois catorze; reforço de cento e noventa e cinco 
euros, na rubrica zero seis zero dois zero nove ------------------------------------------------------------------------- 
 



 

  

 

 

 

Ata vinte e quatro de dois mil e catorze                                                                                                              4 

 
------ O Executivo depois de analisar a proposta do tesoureiro, aprovou-a por unanimidade. -------------- 
------ Da Secretária da Junta, a propôr que seja dado uma prenda de Natal aos alunos do jardim de 
infância e CAF no dia da festa de Natal.--------------------------------------------------------------------------------- 
------ A proposta foi aprovada por unanimidade ----------------------------------------------------------------------- 
------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 
sessenta e dois minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois 
de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei.---------------------------------------------------------------- 
 
A Presidente: 
A Secretário: 
O Tesoureiro:  


